

Presidente Boric anunció oficialmente la candidatura de Bachelet a la ONU



Este lunes, el Presidente Gabriel Boric anunció oficialmente la inscripción de la expresidenta Michelle Bachelet como candidata a la Secretaría General de las Naciones Unidas, opción respaldada por los gobiernos de Brasil y México. “Tengo el honor y el orgullo desde el Palacio de La Moneda, de Santiago de Chile, anunciar a los ciudadanos de nuestra patria y el mundo que hoy oficializaremos en la ciudad de Nueva York la candidatura de la expresidenta Michelle Bachelet Jeria a la Secretaría General de Naciones Unidas”, confirmó el mandatario. En paralelo, el presidente electo, José Antonio Kast indicó durante su visita a los damnificados del megaincendio de la región de Valparaíso (ver breve adjunta) que “para nosotros hoy, en la fecha de aniversario de esta catástrofe, la única contingencia es esta”. En esta línea, la ministra vocera del Gobierno, Camila Vallejos, reprochó las declaraciones del presidente electo, y afirmó que “gobernar es mucho más que sólo atender emergencias. Implica hacerse cargo de los desafíos y problemas, tanto nacionales como internacionales, que terminan impactando al propio país”.